

**ABSTRAK**

Ayu Citra Resmi, NIM 1710910078 dengan judul “Strategi Guru IPS dalam Meningkatkan Efektifitas Belajar Siswa di *Era New Normal* Kelas VII MTs Zumrotul Wildan Ngabul Jepara”.

Penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui strategi guru IPS dalam meningkatkan efektifitas belajar siswa di *era new normal* kelas VII MTs Zumrotul Wildan Ngabul Jepara, 2) Untuk mengetahui kendala yang dihadapi oleh guru IPS dalam menerapkan strategi untuk meningkatkan efektifitas belajar siswa di *era new normal* kelas VII MTs Zumrotul Wildan Ngabul Jepara.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subyek penelitian yaitu kepala sekolah, guru IPS, siswa kelas VII sebanyak 4 siswa. Tahap pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul kemudian dianalisis menggunakan teknik analisis data melalui langkah-langkah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Terdapat tiga macam strategi guru IPS, yakni strategi pembelajaran langsung, strategi pembelajaran inquiri, dan strategi kontekstual. Strategi pembelajaran langsung, digunakan oleh guru IPS untuk meningkatkan efektifitas belajar siswa dengan cara menggunakan metode ceramah yang disertai penggunaan media belajar. Strategi pembelajaran inquiri, digunakan oleh guru IPS untuk membuat siswa terlihat lebih aktif mengikuti pembelajaran dengan cara memberikan pertanyaan awal yang berhubungan dengan materi. Strategi pembelajaran kontekstual, Digunakan oleh guru IPS dalam pembelajaran dengan menghubungkan materi yang diajarkannya dengan kehidupan nyata siswa agar siswa dapat menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Kendala yang dihadapi guru ips dalam menerapkan strategi untuk meningkatkan efektifitas belajar siswa di *era new normal* antara lain: perbedaan karakter siswa, perbedaan daya serap, dan adanya siswa yang pasif. Guru IPS sudah melakukan berbagai cara untuk mengatasi hambatannya ketika pembelajaran agar pembelajaran tersebut menjadi efektif.

**Kata Kunci: Strategi Guru Ips, Efektifitas Belajar, Era New Normal**